



Jornadas ‘Unidad social contra la violencia de género’

Quiñones cree que “obviar y minimizar” la violencia de género es “rechazar los principios y valores” de la Constitución y la democracia

- La presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso, Carmen Calvo, ha considerado que “la violencia de género es el asunto de seguridad más grave que tiene España”

Santander, 7 de noviembre de 2022.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha considerado que lograr acabar con la violencia de género es “una de las tareas más urgentes que tenemos como país” y cree que “obviarlo y minimizarlo” es “rechazar los principios y valores de nuestra Constitución y nuestra democracia”.

Así lo ha señalado este lunes en la apertura de las Jornadas ‘Unidad social contra la violencia de género’, que este lunes y martes organiza la Delegación del Gobierno en el Palacete del Embarcadero en el marco de las actividades con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se conmemora el 25 de noviembre.

Quiñones ha inaugurado las jornadas junto a la presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso de los Diputados y exvicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, y ha ensalzado que la Delegación quiere “poner este grave problema en el ideario de la sociedad de Cantabria” porque “todos y todas debemos tomar conciencia de la importancia de acabar con la violencia de género”.

“La violencia machista, eses corredor de la muerte en el que viven muchas mujeres, es en ocasiones un túnel invisible para la sociedad”, ha lamentado, y ha recordado que en lo que llevamos de 2022 “han sido asesinadas 37 mujeres en nuestro país y 26 niños y niñas han quedado huérfanos”.

Así, ha indicado que desde las instituciones “nuestra principal responsabilidad es seguir avanzando en el Pacto de Estado y en la Ley contra la Violencia de



género para ser más eficaces en la erradicación de esta humillante y espeluznante lacra para nuestro país y no dar ningún paso atrás en la conciencia social para acabar con ello”.

Para abordar esos avances, así como el trabajo que se desarrolla desde diferentes entidades y la sociedad en su conjunto, la Delegación del Gobierno ha organizado estos dos días de “reflexiones, análisis, cambio de impresiones e ideas, para ser más efectivos y eficaces para erradicar todas las formas de violencia contra las mujeres”.

“EL ASUNTO DE SEGURIDAD MÁS GRAVE”

Por su parte, Carmen Calvo ha considerado que, “si no somos capaces de detectar todos, y de manera rotunda, que la violencia de género es el asunto de seguridad más grave que tiene España, entiendo que estamos fuera de todo orden lógico de las cosas”.

Tras agradecer la iniciativa de la Delegación del Gobierno para “seguir reflexionando desde las instituciones y desde el debate público el gravísimo problema de la violencia de género en un día en el que nos hemos levantado con una mujer y su hija en Móstoles”.

Calvo ha considerado que “la negación de la violencia de género es una posición absolutamente negadora de la propia democracia” cuando “más de la mitad de la población tenemos el riesgo potencial gravísimo de ser objeto de delitos gravísimos como la violencia sexual, violencia en general y el asesinato, que ya se ha cobrado la vida de 36 mujeres”.

Por ello, se ha preguntado “qué otra cosa más urgente e importante tiene la democracia que garantizar a más de la mitad de la población su seguridad en todos los ámbitos de su vida” y ha considerado “duro” ver que “en la política española, después de todo lo que hemos pasado con otros episodios de violencia tan tremenda, el debate vuelve a quienes niegan, debilitan o quieren diluir” este tipo de violencia.

Para hacer frente a eso, Carmen Calvo ha considerado “magnífica” la idea de estas jornadas y el lema de “unidad contra la violencia de género”.

En la inauguración de las jornadas, la delegada del Gobierno y presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso han estado acompañadas por la jefa de la



Unidad contra la Violencia de Género de la Delegación del Gobierno, Diana Mirones.

PRIMERA JORNADA

Tras el acto de apertura, se han desarrollado las dos primeras mesas redondas de las Jornadas 'Unidad social contra la violencia de género'

La primera se ha desarrollado bajo el epígrafe 'La atención a las víctimas de violencia de género', en la que han intervenido María Ángeles Villa, responsable de la Comisión de Igualdad de Género del Colegio de Enfermería de Cantabria; María Monserrat Matilla, vicepresidenta primera del Colegio Oficial de Médicos de Cantabria; y Antonieta de Diego, vocal del Colegio de Farmacéuticos de Cantabria. Esta mesa ha sido moderada por la presidenta del Colegio de Periodistas de Cantabria, Olga Agüero.

En la segunda mesa, bajo el título 'Los recursos para las víctimas de la violencia de género y el trabajo de las asociaciones' y moderada por la jefa de la Unidad contra la Violencia de Género de la Delegación del Gobierno, han participado Sandra García, responsable del programa de migraciones de Cruz Roja Cantabria; Olga Pallaruelo, coordinadora de recursos para víctimas de la Trata de Nueva Vida; Silvia Cifrián, abogada y asesora jurídica de APLEC Inclusión más igualdad; y Marisol Payá, presidenta de la Red Cántabra contra la Trata de Personas